

## **Pressemitteilung der Stadt Breisach am Rhein vom 13.03.2020**

Die sich ausbreitende Corona-Pandemie gewinnt an Dynamik. Nach wie vor ist das oberste Ziel, die Ausbreitung zu verlangsamen um unser Gesundheitssystem aufrecht zu erhalten.

Wir gehen aktuell davon aus, dass unsere Schulen und Kitas in den nächsten Tagen geschlossen werden. Hier folgen wir selbstverständlich den behördlichen Anweisungen und Empfehlungen. Wir empfehlen den Eltern bereits jetzt, sich über Alternativen für die Kinderbetreuung Gedanken zu machen.

Aktuell werden die Grenzübergänge nach Frankreich überwacht. Am Grenzübergang Breisach sollen Gesundheitsprüfungen stattfinden. Personen, die aus Frankreich einreisen möchten und Krankheitssymptome zeigen, sollen an der Einreise gehindert werden. Deutsche, die aus Frankreich einreisen wollen können selbstverständlich einreisen.

In der Verwaltung selbst werden Strukturen geschaffen, die dazu dienen, den Verwaltungsbetrieb aufrecht zu erhalten. Dies bedeutet für die Bevölkerung, dass Anliegen teilweise nicht wie gewohnt zeitnah abgearbeitet werden können.

Ich bitte unsere Bürgerinnen und Bürger um Unterstützung in dieser Zeit. Bitte nutzen Sie Telefon, E-Mail oder den Postweg um mit der Verwaltung in Kontakt zu treten. Reduzieren sie persönliche Kontakte auf das absolut Notwendige.

Denken Sie auch an Ihre Nachbarn und Freunde. Benötigt vielleicht eine ältere Person Hilfe z. B. bei Einkäufen? Auch hier appelliere ich an Sie, zeigen Sie sich solidarisch.

Ich bin mir sicher, dass wir, wenn wir uns gegenseitig helfen und unterstützen, die Situation gemeinsam meistern können.

Aktuelle Informationen finden Sie weiterhin auf der Homepage der Stadt Breisach am Rhein unter [www.breisach.de](http://www.breisach.de).

Bleiben Sie gesund!

Ihr

Oliver Rein  
Bürgermeister